

PDI recupera toneladas de cobre robado a la CGE

Más de siete toneladas de cobre, que fueron robadas desde las dependencias de la empresa eléctrica CGE, fueron recuperadas por la PDI en diversas diligencias en la Región Metropolitana. La incautación se convirtió en una de las mayores en que se ha visto involucrada la distribuidora en toda su historia. El hurto de cables de cobre es uno de los principales dolores de cabeza de las empresa y que no sólo deja sin el servicio a miles de hogares, sino que también afecta a servicios públicos y a fuentes de empleo. Por ejemplo, la CGE reportó que el 2024 fueron sustraídos más de 225 km de cables. El primer semestre de este 2025, el mismo delito ha subido el 300% en la zona de concesión de la distribuidora.